



### **Stornohinweise**

- Ist Ihnen der Urlaubsantritt aus irgendeinem Grund nicht möglich, bitten wir um schriftliche Stornierung. Wir werden dann selbstverständlich versuchen, die gebuchte Unterkunft wieder zu vermieten.
- Finden wir andere Gäste für denselben Zeitraum und zu denselben Bedingungen, so berechnen wir Ihnen 50.- Euro für den Verwaltungsaufwand.
- Gelingt uns eine Weitervermietung nicht, gelten nachstehende Bedingungen:
  - Erfolgt eine Stornierung Ihrer Buchung, erheben wir eine pauschale Stornogebühr von 90 Prozent des Mietpreises.
  - Bei verspäteter Ankunft bzw. vorzeitiger Abreise berechnen wir die gesamte gebuchte Aufenthaltszeit.
  - Sollten weniger Personen als gebucht anreisen, wird der volle Preis berechnet.
- Als Tipp: Wir empfehlen Ihnen, eine Reiserücktritts- / Abbruchversicherung abzuschließen.

### **Cancellation information**

- If you are unable to start your vacation for any reason, please cancel in writing. We will then of course try to re-let the booked accommodation.
- If we find other guests for the same period and under the same conditions, we will charge you 50 euros for administrative costs.
- If we are unable to re-let the accommodation, the following conditions apply:
  - If your booking is cancelled, we will charge a flat-rate cancellation fee of 90 percent of the rental price.
  - In the event of late arrival or early departure, we will charge the entire booked period of stay.
  - If fewer people arrive than booked, the full price will be charged.
- Tip: We recommend that you take out travel cancellation/interruption insurance.